
 Natal de paz

Na manjedoura longe do luxo e da riqueza Jesus veio ao mundo. 

Ele queria mostrar a humanidade que os homens precisavam trocar a 

arrogância pela humildade. O rancor deveria ser substituído pelo amor.

Que a bondade morasse no coração de todos como 

uma flor branca. Caminhando na mesma estrada, de mãos dadas, uns 

ajudando aos outros, seguindo em frente, sem olhar para trás.

  Feliz Natal de paz!            

      Gilberto Bastos - Ouvidor da CEASA


	Slide 1

